



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

MILAGRO DE DIOS

LO APLASTA PIPA Y...¡RESULTA ILESO!

La camioneta quedó totalmente destrozada

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre se salvó milagrosamente de morir, tras caerle encima una pipa de agua a su camioneta, en calles de la alcaldía Iztapalapa.

El impresionante accidente ocurrió la mañana de ayer en el Eje 5 Sur y Plan de Ayala, colonia Ejército de Agua Prieta, donde una pipa cargada con 30 mil litros de agua, que circulaba a exceso de velocidad, se volcó sobre su costado derecho y aplastó una camioneta particular que circulaba a su lado.

La camioneta Ford de color negro quedó totalmente destrocha, pero milagrosamente su conductor fue rescatado con vida y solo sufrió una lesión en la mano izquierda.



La camioneta quedó totalmente destrozada



Volvió a nacer

DETENIDO



El conductor de la pipa resultó ileso y fue detenido por la policía

FOTO: JULIO VARGAS / GRUPO CANTÓN

Testigos de los hechos dijeron a la policía que el conductor del camión manejaba a exceso de velocidad y al tomar una curva pronunciada, perdió el control del volante y se volteó, con los resultados ya descritos.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México acordaron la zona para permitir que elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos y de Protección Civil laboran en la zona del accidente para retirar los residuos de combustible y auxiliar al conductor.

Fecha:

30/06/2020

Sección:

Ciudad

Página:

5

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

APLASTA VEHÍCULO

Una pipa que transportaba agua potable volcó y compactó una camioneta en la Colonia Ejército de Agua Prieta, Alcaldía Iztapalapa. Pese a que el SUV terminó convertido en chatarra, el conductor sólo resultó con una lesión en la mano izquierda.



Fecha:

30/06/12

Sección:

Capital

Página:

31

SIN DESGRACIAS, DE MILAGRO



▲ Un carro-tanque que transportaba agua volcó sobre una camioneta en el Eje 5 Sur y República Federal, en la alcaldía Iztapalapa. Por fortuna, los

servicios de emergencia de la Ciudad de México no reportaron personas lesionadas, sólo daños materiales. Foto Alfredo Domínguez

DE CERCA

VIVE PARA CONTARLA
LUEGO QUE UNA PIPA
SE LO LLEVA PUESTO

LA MUERTE

ELTHON GARCÍA

Marco Ulises nunca había sufrido un accidente, pero ayer estuvo a punto de morir pensando, en la Alcaldía Iztapalapa.

La camioneta que conducía fue aplastada por una pipa que transportaba 40 mil litros de agua potable, en la Colonia Ejército de Agua Prieta.

Pese a que su vehículo quedó destrozado, el hombre, de 39 años, sobrevivió y resultó prácticamente ileso.

Alrededor de las 7:30 horas, se dirigía a la empresa donde trabaja, ubicada al oriente de la Ciudad.

Marco salió de su domicilio en Nezahualcóyotl, Estado de México, y tomó Avenida República Federal del Sur.

Iba a bordo de una Ford Ecosport azul marino y al llegar al Eje 5 Sur Circunvalación, se incorporó a dicha la vialidad con dirección hacia el poniente.

Avanzó unos 50 metros, cuando escuchó el claxon de la pipa.

Enseguida volteó hacia el retrovisor y observó que la unidad de carga avanzaba sin control hacia él.

“Al espejear, vi cómo todos los vehículos se hicieron hacia la orilla y cómo el camión se estaba haciendo de lado.

“Me quise pegar a la derecha, pero

me empezó a pegar y ya sólo sentí como me aventó”, relató Marco.

Según el reporte, el operador de la unidad de carga avanzaba a alta velocidad y el peso provocó que volcara al salir de una curva, frente a la Unidad Habitacional Fuerte de Loreto.

El contenedor cayó encima del vehículo de Marco y provocó que se estampara de frente contra un poste de la ciclovía.

Llegaron paramédicos, quienes le realizaron a Marco una curación y le colocaron un vendaje.

Al chofer de la pipa también lo valoraron y lo trasladaron al MP.



■ Los vulcanos se rífan el físico para que el accidente no pasara a mayores.

**SÓLO
SUFRIÓ UN
RASGUÑO**

ESQUIVA A LA MUERTE

Vuelca tráiler pipa sobre Eje 5 Sur y aplasta a camioneta; apañan a chofer

YARA SILVA

Al ver su automóvil destrozado, Marco Ulises pensó que no viviría. Él conducía por calles de Iztapalapa cuando un tráiler pipa cayó sobre su camioneta, sin ocasionarle más que una cortada en la mano.

Ayer por la mañana, el conductor de una Ford Ecosport circulaba por la colonia Fuerte de Loreto. Ahí, el hombre de 39 años intentaba incorporarse de la Avenida de las Torres hacia el Eje 5 Sur Avenida de Circunvalación, cuando escuchó el claxon de un camión.

Al mirar el retrovisor, se percató de que los choferes de dos vehículos de carga peleaban por ganar el camino. Una curva provocó que uno de ellos perdiera el control.

Al ver que la pipa volcaba, Marcos Ulises giró el volante para evitar el golpe. Pero el tiempo no le alcanzó, pues no pudo llegar al extremo del Eje y librar el percance.

Un primer golpe lo lanzó hacia la ciclo vía, en donde recibió el segundo impacto que lo dejó prensado.

Pese a la magnitud del golpe, el conductor salió sin problema de la camioneta derruida. Tras revisarlo, indicaron que sólo tenía una herida en la mano que el mismo conductor se provocó al momento de empujar los fierros para liberarse.



**24
AÑOS**

tiene el conductor del camión pipa, quien fue detenido y llevado ante el MP.



COLONIA EJÉRCITO DE AGUA PRIETA

“Vuelve a nacer”

ALBERTO JIMÉNEZ

Sobrevivió tras ser embestido y aplastado por pipa de agua; chófer de unidad pesada queda detenido

“Se salvó de milagro”, dijeron con asombro varias vecinas de la colonia Ejército de Agua Prieta, cuando observaron salir al conductor de una camioneta totalmente destruida, aplastada por un camión cisterna que transportaba 30 mil litros de agua.

“Iba rumbo a mi trabajo y me sorprendió. Yo venía incorporándome y de repente escuché que venían dos trailers y escuché cómo uno le estaba tocando al otro. Al espejear vi cómo se empezó a hacer de lado y todos se incorporaron a la lateral y ya cuando sentí vi cómo el otro se fue de lado y me empezó a pegar, ya ahí fue cuando sentí el golpe”, dijo en medio de una crisis nerviosa, Marco “N”, el conductor afectado.

Minutos más tarde, el chófer de 24 años de edad que conducía un camión de carga -presuntamente a exceso de velocidad- fue detenido por agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, y puesto a disposición de las autoridades hasta que llegó a un acuerdo con la parte afectada.

La mañana de este martes, Marco avanzaba sobre Eje 5 Sur Avenida Circunvalación, con rumbo a su trabajo. En el cruce con Avenida República Federal, fue alcanzado por el tráiler de carga color blanco.

Al salir de una curva pronunciadas, fue embestido, aplastado y proyectado por el cilindro metálico del camión de carga y segundos después su trayectoria fue frenada por una estructura de concreto que



Sorprendente. Sólo algunos rasguños sacó el conductor tras impresionante alcance vehicular / FOTO: LUIS A. BARRERA

30

MIL litros de agua transportaba el camión cisterna

delimita la pista de bicicletas.

De inmediato, testigos del accidente llamaron a los números de emergencia y solicitaron apoyo de bomberos, policías y paramédicos, ya que desconocían el estado médico de los dos conductores, así como los riesgos que generaban las dos unidades colisionadas.

“Yo salí por mi propia mano, la puerta estaba toda aplastada, golpeé la ventana y ya fue que pude salir; de hecho, me corté la mano por salirme. Al salir vi lo aparatoso que estuvo y la verdad sí me espanté demasia-

do”, agregó el herido con voz entrecortada.

Personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, canalizaron los servicios de emergencia derivado de la volcadura y luego de valorar al chófer del camión y determinar que no presentaba heridas de gravedad, lo detuvieron y resguardaron en una patrulla.

“Luego llegaron las patrullas y agarraron al chavo. Llegó una ambulancia, me hicieron curación y ya después trajeron al chavito como de 24 años. No sé cuánta experiencia tenía manejando, ni qué tan estrictos sean para contratarlos, pero yo llevaba varios años con mi camioneta y no tenía ni un rasguño”, continuó el afectado en compañía de su pareja.

Decenas de vecinos, automovilistas y motociclistas se reunieron en la zona del percance para documentar la volcadura con sus teléfonos celulares y cuestionarse



Literalmente, un sujeto con suerte de estar vivo que emergió de la unidad destartada /FOTO: LUIS A. BARRERA

Durante el desarrollo de las labores, los policías acordonaron el área y realizaron los cortes viales, con el objetivo de evitar algún otro percance vehicular

el porqué del accidente. "Se salvó de milagro ese chavo; también si alguien hubiera venido caminando, también se lo hubieran llevado de corbata", dijo una señora que fue alertada por el fuerte impacto.

Durante el desarrollo de las labores, los policías acordonaron el área y realizaron los cortes viales, con el objetivo de evitar algún otro percance vehicular. Asimismo, personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil auxiliaron a los dos conductores.

Efectivos de la Subsecretaría de Control de Tránsito -con apoyo de una grúa tipo brigadier- reincorporaron la unidad, en tanto personal del Heroico Cuerpo de Bomberos realizó las maniobras para el retiro de escombros y la limpieza del asfalto.

Los dos conductores permanecieron en espera de sus agencias de seguros, que, luego de un tiempo de negociación, llegaron a un acuerdo para el pago de los daños al auto particular, por lo que no fue necesario presentarlos ante el Ministerio Público, ya que no ocasionaron daños a la vía pública.

Fecha:

30/06/2021

Sección:

Seguridad

Página:

30



SE ARROJA A LAS VIAS DEL METRO Y MUERE

Una persona se arrojó a las vías del Metro en la estación Viveros de la línea 3, lo que provocó gran movilización de los cuerpos de emergencia que arribaron para rescatar el cadáver.



Terminó en una enorme oquedad

EN COYOACÁN

MEGAFUGA DE AGUA CAUSA GRAN SOCAVÓN

Además de desperdiciarse miles de litros, suspendieron servicio en algunas colonias y cerraron circulación en Miramontes

CIERRE

○ Cerraron las válvulas de bombeo para comenzar a laborar con maquinaria pesada

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Mientras que en la colonia de Santo Domingo sus habitantes padecen de la falta de agua, en la colonia Centinela de Coyoacán una mega fuga de agua originó un reblandecimiento de la tierra que

dio como resultado un socavón sobre Avenida Miramontes.

De acuerdo con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), la fuga se derivó desde el pasado domingo a las 6 de la tarde, por los trabajos que realizaba la Comisión Federal de Electricidad (CFE) sobre avenida Canal de Miramontes 2126 y la avenida Erasmo Castellanos

MÁS DE 48 HORAS

○ La fuga inició el pasado domingo a las 6 de la tarde, por trabajos que realizaba la CFE

Quinto, quienes dañaron una tubería de 48 pulgadas.

Luego de 40 horas en las que se desperdiciaron miles de litros de agua, las consecuencias fueron daños en 15 casas y 2 establecimientos, la suspensión del servicio del vital líquido a las colonias Centinela y Educación así como un socavón sobre Miramontes y el cierre de la avenida para evitar que algún vehículo cayera.

Vecinos de la colonia Centinela refirieron que la mañana del martes, un automóvil que era conducido por una mujer se hundió con las llantas delanteras al momento de pasar por el lugar, situación que causó alarma.

A marchas forzadas, los trabajadores de Sacmex, una vez que pudieron cerrar las válvulas de bombeo, comenzaron a laborar con maquinaria pesada en la reparación de la tubería de 48 pulgadas dañada y además, en el socavón del otro lado de la avenida.

Entre las acciones que el personal realiza es drenar las tuberías donde se registró la fuga, para colocar dos enormes abrazaderas de 48 pulgadas y con ello solucionar el problema para restablecer el servicio, mientras que, en el caso del socavón, será extraer la tierra reblandecida y sustituirla por material más firme.

CUAUTEPEC, GAM

Fuerte corriente arrastra cuerpo

HILDA ESCALONA Y KARLA RIVAS

Las intensas lluvias que azotaron la tarde noche de ayer, dejaron inundaciones severas en la zona alta de Cuauhteppec, en la Alcaldía Gustavo A. Madero, y en los momentos en que personal de los cuerpos de emergencias rescataban el cuerpo de una persona que estaba en un canal de localizado en calle la Preparatoria y Generalísimo, colonia Zona Escolar, llegó una fuerte corriente de agua, por el fuerte aguacero y arrastró el cuerpo.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), así como personal del Heroico Cuerpo de Bomberos, realizaban las acciones para rescatar el cuerpo. Sin embargo, la fuerte corriente debido a las lluvias que se han presentado en la Ciudad de México, impidieron recuperar el cadáver pues lo arrastró varios metros.

La intensa lluvia también provocó el derrumbe de árboles. El primero de ellos fue en Paseo del Bosque, esquina Bosque de Cedros, colonia San Lorenzo Acopilco, en la Alcaldía Cuajimalpa.

A consecuencia de la humedad y reblandecimiento del terreno, se registró la caída sobre la vialidad de un árbol seco de aproximadamente 20 metros de largo por 80 centímetros de diámetro en su base, sin registro de afectación a inmuebles ni lesionados.

El otro ocurrió en Montaña Rocallosas Oriente, esquina con Paseo de la Reforma, en la colonia Lomas de Chapultepec.

A consecuencia de la acción del viento y humedad del terreno, se registró la caída de un árbol de aproximada-



Bomberos y SS trabajan arduamente en su recuperación. Tras lluvias caen árboles en alcaldías aledañas

mente 15 metros de largo por 80 centímetros de diámetro en su base, sin afectaciones mayores y sin registro de personas lesionadas.